
Anlage 3 zur Niederschrift/ Stadtrat 24.08.11  
 
 
Beantwortung von Anfragen zum TOP 19 der Stadtratssitzung 24.08.11 – 
Mitteilungen, Berichte, Anfragen (s. S. 28/29 der Niederschrift) 
 
 

1. Stadtrat Dr. Baronius  erfuhr, dass eine der beiden Hochwasserschutzmaßnahmen, 
die Abschottung der Leine vor dem Rückstau, in diesem Jahr beginnt. Er fragt an, 
wann der letzte Kontakt mit dem entsprechenden Betrieb stattgefunden hat und wie 
der gegenwärtige Ablaufplan für die beiden Maßnahmen ist. 

 
Die Oberbürgermeisterin, Frau Wust, verweist auf das am 06.09.2011 stattgefundene  
2. Grundwasserforum. Die dort gestellten Anfragen zum Arbeitsstand der 
Hochwasserschutzmaßnahmen insbesondere  

- Bayerstraße/Salegaster Chaussee 
- Absperrbauwerk Leine/Sanierung Leinedeiche im Ortsteil Bitterfeld 

konnten durch die Vertreterin des LHW nicht beantwortet werden. 
Daraufhin wurden entsprechende Anfragen schriftlich an den Landesbetrieb für 
Hochwasserschutz gerichtet. Die Antworten stehen noch aus. 
 
 
 

2. Stadtrat Kröber stellt eine Anfrage zum Stand der Bearbeitung der 
Baumschutzsatzung. 

 
Herr Schulze, FBL Immobilien, teilte mit Datum 13.09.11 mit, dass nach Überprüfung des 
Erarbeitungsstandes und der vorläufigen Gremienlaufzeiten eine sach- und fachgerechte 
Erarbeitung und Ergänzung der vorliegenden Entwurfsfassung der Baumschutzsatzung erst 
zur Stadtratssitzung am 16.11.2011 umsetzbar sein wird.  
 
 


